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１００歳以上の方へ 敬老祝品贈呈

７月２５日（月）、なかの ZERO大ホールにて合同研修を行いました。今年２月に開催した

民生委員・児童委員大会にて新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため延期となっていた各

地区での研修報告を南中野地区と沼袋地区が発表しました。最後には、中野区社会福祉協議会

の上村事務局長より講評をいただきました。
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９月２日（金）、６日（火）に、区長による敬老祝品贈呈

のための訪問が行われ、民生児童委員が同行しました。ま

た、敬老の日の前後には、民生児童委員が区内約２１０名

の方々のお宅にお祝い品をお届けしました。

中野区民生児童委員協議会

Vol.６４
令和４年１０月２０日発行

沼袋地区

南中野 地区

『コロナ禍における民生児童委員活動

～班活動による新任委員の育成と地域福祉の充実～』

『高齢者を詐欺から守る「高めよう！見守り力」』
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合同研修を行いました！



７月２２日（金）、中野サンプラザにて富山市民生委員児童委員協議会（７１単位民

児協、８８５人委員）との交流会が開催されました。それぞれの活動紹介の後に、「緊

急連絡カード」「社会福祉協議会との連携」「民生児童委員の充足率」などについての活

発な意見交換が行われました。富山市民児協の「除雪ボランティア」は、積雪の多い地

域ならではの特徴的な取り組みの１つです。民生児童委員としての心構えは共通である

ことを認識すると同時に、取り組みの違いや参考

となる点などあらたな学びにつながる有意義な時

間となりました。

No.７ 中野区社会福祉協議会

龍薗 華世 さん （鍋横地域担当）
（ 経営管理課 ）

９月５日（月）、６日（火）に四者協

議会を行いました。今年度より中野区児

童相談所が開設され、「児童委員」「児童

相談所」「学校」で、地域の児童につい

ての情報交換やテーマに沿った協議を行

いました。昨年同様、新型コロナウイル

ス感染拡大防止対策として４つの地域ご

とに分かれて開催しました。

中野区社会福祉協議会に入職して17年目、鍋横地域を担当してい

ます。中野区出身の私にとって、鍋横は、高校生の時、初めてアル

バイトをした思い出の場所でもあります。現在、地域の方や地域包

括支援センター等関係機関と共に、地域の身近な相談窓口として、

「なべよこお茶っこ相談※」を開催しています。日頃から、声をか

けて頂いたり、こちらから相談をさせて頂いたり、地域担当として、民生児童委員の皆さ

んの存在は、とても心強く感じています。これからも、どうぞよろしくお願いします！

※鍋横区民活動センターで毎月第3水曜に開催。

四 者 協

富山市民児協との交流会
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